
 

 

   
 
 REQUERIMENTO Nº  357  /12  De Informações   “Com relação ao aumento abusivo no plano de Saúde da UNIMED dos funcionários públicos municipais, que chega à casa de 60%”.  Considerando-se que, este vereador vem sendo procurado por inúmeros servidores públicos municipais, os quais encontram-se revoltados, e reclamando do aumento abusivo que chega à casa de 60% no plano de saúde da UNIMED, sendo que após muita pressão dos funcionários, o governo deu somente cerca de 2% de aumento real este ano;  Considerando-se que, segundo eles (funcionários) há dois meses este aumento aconteceu, e nem foram consultados sobre o assunto e se gostariam de optar por outro plano de saúde, Requeiro à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações:  1) Os funcionários da prefeitura, DAE e da Guarda Municipal, foram consultados sobre esse aumento no plano de saúde?  



 

 

2) Quem assinou o contrato com a UNIMED? Enviar cópia do contrato a esta Casa.  3) Como que se dá 3% de aumento real para os servidores e aceita um aumento de 60% no plano de saúde?  4) Houve alguma manifestação da Administração Municipal contrariando este aumento do plano de saúde da UNIMED, ou aceitou-se pacificamente?       (Folha 02 – Requerimento de Informações N.º __________/2012)     5) Se a questão 4 for positiva, como se comprova essa manifestação? Se negativa, expor os motivos detalhadamente.   6)   Outras informações que julgar necessárias.                 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de maio de 2012.   Carlos Fontes - Vereador –  Líder da Bancada do PSD  
 


